

## Pressemitteilung vom 16. November 2023

### Das Marienhaus Klinikum Eifel ehrt seine Dienstjubilare und Rentner.

**Bitburg.** Das Marienhaus Klinikum Eifel feiert seine Dienstjubilare und (Jung-)Rentner. Am 14. November wurden im Klinikum Bitburg langjährige Mitarbeitende in Zuge einer Abendveranstaltung geehrt.



Foto: Unglaublich, aber wahr - Gertrud Lukas ist seit 50 Jahren im Klinikum Bitburg im Dienst.

Das Klinikum freut sich in diesem Jahr über 48 Mitarbeitende, die in den Standorten Bitburg und Gerolstein ein 20-, 25-, 30-, 35-, 40-, 45- und sogar 50-jähriges Firmenjubiläum begehen. Was gemeinsam gefeiert werden will. Nach einem Gottesdienst in der Krankenhauskapelle, lud das Direktorium in die Cafeteria ein, wo für das leibliche Wohl bestens gesorgt wurde. In einer Ansprache dankte die Kaufmännische Direktorin Ilona Schlachter-Seimetz im Namen des Direktoriums allen Anwesenden herzlich für ihr besonderes Engagement. „Wir alle profitieren tagtäglich von dem großen Erfahrungsschatz, den jeder Einzelne in unsere Arbeit einbringt. Wir bedanken uns dafür. Wir arbeiten

von unserer Seite daran, auch weiterhin ein Arbeitgeber zu sein, der diese Treue und Verbundenheit verdient.“ Die Mitarbeitervertretung (MAV) beider Standorte schloss sich dem Dank und den Glückwünschen an.



Wir gratulieren zu 20 Jahren im Dienst (von links nach rechts) Julia Audrit, Britta Kribs, Kristina Moos, Olga Ahlert, (ohne Bild) Dr. med. Stefan Hilgers, Dr. med. pract. Bruno Hürlimann, Brigitte Schroden, Agnes Sesterhenn



Wir gratulieren zu 25 Jahren im Dienst (von links nach rechts) Dr. med. Thomas Koch, Renate Stalpes, Patricia Enders, Nanette Sell, Elvira Winkelmann, Martina Bartz, Sabine Ballmann, (ohne Bild) Alexander Eberl-Loof, Volker Kamlah, Hedwig Kuhl, Petra Pesch, Martina Rader, Christine Serwe-Knoten



Wir gratulieren zu 30 und 35 Jahren im Dienst (von links nach rechts) Marita Juengels, Beate Jung, Klaus Trierweiler, Silke Kreuder, Marion Hentges, (ohne Bild) Martina Hartel, Erika Hartmann, Edith Heinz, Theresia Hermans, Marco Kreutz, Bärbel Laux-Ewen, Elisabeth Marek, Albertina Merklinger, Petra Rauh, Doris Schmitz, Judith Wadle



Wir gratulieren zu 40 Jahren im Dienst (im Bild 1. von links) Thea Densborn-Schmitz, (2. von rechts) Beate Saxler, (1. von rechts) Petra Schilz, (ohne Bild) Edith Hawranke, Margret Schilz

Unsere Kollegin Doris Schmitz aus der Gruppe der 30 und 35-jährigen Jubilare feiern wir hier als 2. von links.



Wir gratulieren zu 45 Jahren im Dienst (von links nach rechts) Pia Enders, Elisabeth Even, Karin Haus, Elke Delleré, Mechthild Illien

Wir gratulieren zu 50 Jahren im Dienst: Gertrud Lukas (sh. Foto Seite 1)

Den Mitarbeitenden, die in Rente gehen: Alles Gute!

